



Antonio Martín

Breve reseña

Nació en La Laguna (Tenerife, Canarias, España) en 1950. Comenzó sus estudios de Matemáticas en la Universidad de su ciudad natal y los concluyó en la de Zaragoza. Ha sido catedrático de Bachillerato y en la actualidad es catedrático de Análisis Matemático en la Universidad de La Laguna.



Su actividad investigadora se sitúa en los campos del Análisis Funcional (espacios de Banach, teoría de operadores) y de la Topología General. Como consecuencia de la misma ha publicado decenas de artículos

Ha participado de diferentes maneras en actividades de divulgación. Así, fue coordinador del libro *Las matemáticas del siglo XX* (Editorial Nivola, Madrid, 2000), en el que se da una panorámica sobre las matemáticas y su enseñanza en el siglo pasado de la mano de numerosos autores. También ha escrito diferentes artículos de divulgación matemática publicados en periódicos, revistas y libros, y ha impartido conferencias en diferentes universidades e instituciones.

Su interés por la enseñanza y el aprendizaje le ha llevado a que parte de sus investigaciones se hayan desarrollado en el campo de la Didáctica de las Matemáticas, en el que ha dirigido dos tesis doctorales. Ha sido codirector de *Unión. Revista Iberoamericana de Educación Matemática* y en estos momentos es codirector de la revista *Números* que edita la Sociedad Canaria Isaac Newton de Profesores de Matemáticas.